

Einwohnerrat Liestal

14. Dezember 2004

Interpellation Abbau der zivilen Einrichtung in Liestal

Das Departement für Bevölkerungsschutz sieht den Abbau von Zivilschutzunterkünften per 2007 vor. Davon ist auch Liestal betroffen.

- Welche Unterkünfte in Liestal werden noch benötigt werden und welche werden aufgehoben?
- Was geschieht mit den nicht mehr benötigten Unterkünften?
- Kann die Infrastruktur ziviler Einrichtungen, welche geschlossen werden, noch verwendet werden?
- Hat Liestal schon zum heutigen Zeitpunkt gegenüber den heute geltenden Vorgaben des Bundes ein Ueberangebot an Unterkünften?

Gemeinden können sich auch in Zivilschutzverbänden zusammenschliessen um Kosten zu sparen.

- Inwiefern wird im Bereich Bevölkerungsschutz die Zusammenarbeit mit anderen Gemeinden praktiziert?

Im Budgetvoranschlag ist ein Ausbau „Übermittlungsstation Zivilschutz“ budgetiert von Fr. 60'000.-.

- Wofür wird diese Uebermittlungsstation gebraucht?
- Für welche Anlässe und wie häufig kommt die Uebermittlungsstation heute und in Zukunft zum Einsatz?

Für die Grüne Fraktion

Astrid Basler